

El Grupo español tendrá acceso a un mercado potencial de 5 millones de usuarios de PLC en los próximos tres años

TECNOCOM Y ECOM FORMAN UNA JOINT VENTURE PARA LANZAR PLC EN CHINA

La nueva empresa ofrecerá servicios y equipos de PLC a la compañía eléctrica estatal China.

En China, el crecimiento del mercado de banda ancha, ha crecido un 500% en 2002. Se prevé que a finales de 2004 serán más de 40 millones de usuarios.

Tecnocom y ECOM acuerdan constituir una Joint Venture cuyo objetivo es ofrecer servicios y equipos de Powerline Communications (PLC) para la Compañía Estatal China y otros operadores de telecomunicaciones de este país. Tecnocom, líder en servicios de redes de telecomunicaciones móviles y fijas, ya cuenta con una amplia experiencia en el diseño, la ingeniería, el suministro e integración de todo el equipamiento que permite la tecnología necesaria para la transmisión de voz y datos de alta velocidad (PLC) a través de la red eléctrica.

Tecnocom y ECOM han unido sus fuerzas para aprovechar el creciente mercado de servicios de banda ancha en China. El grupo español lleva más de un año realizando pruebas piloto y apoyo técnico en el país asiático demostrando la viabilidad de la tecnología PLC.

Las previsiones apuntan a que en 2004 más de 200.000 serán usuarios de PLC en China, cifra que ascenderá a más de 5 millones en los próximos 3 años. En el país asiático, el mercado de banda ancha ha crecido en 2002 un 500%, las cifras apuntan que a finales de 2004 serán más de 40 millones de usuarios. El éxito del reciente lanzamiento comercial de servicios basados en tecnologías PLC reforzará el desarrollo de los servicios de banda ancha en China.

Tecnocom y ECOM establecerán la joint venture en Beijing y prestarán sus servicios principalmente al operador de telecomunicaciones chino Fibrlink, primer operador de PLC del país. Ambas compañías enfocarán sus esfuerzos a la promoción de la tecnología PLC del fabricante español DS2, del que Tecnocom es licenciataria, y que permite la transmisión de voz, datos e imágenes por las líneas eléctricas de alta y baja tensión a una velocidad superior de 55 Mbps. Esta tecnología permitirá el acceso a servicios de telecomunicaciones a gran parte de China donde no existen redes fijas, pero sí líneas eléctricas.

Tecnocom es proveedor integral de soluciones en el ámbito del PLC: diseño, ingeniería, suministro, implantación, pruebas, operación y mantenimiento de integración de IP. El Grupo español es pionero en la realización de pruebas piloto de PLC en países de Europa y Latinoamérica.

ECOM, compañía participada mayoritariamente por State Power, primer suministrador de electricidad en China, actúa como proveedor de equipos y servicios de electricidad y comunicaciones. State Power tiene capacidad para generar más de 150.000 megavatios, cerca de la mitad del total de producción del país. Esta compañía ha designado a ECOM para proveer las soluciones de equipos y servicios de PLC a los operadores interesados, y principalmente a Fibrlink, primer operador chino de redes de PLC.